

La Lettre d'Argentine

En cas d'urgence médicale

Comme vous le savez, Il est actuellement difficile d'obtenir un RDV chez le médecin sur notre territoire. En cas d'urgence, appeler **impérativement** le **15** pour obtenir une consultation avec le médecin de garde en précisant que vous êtes sur le secteur Epierre-Val d'Arc.



Appel au patrimoine costumier

Vous avez de vieilles dentelles, de vieux tissus, de vieux vêtements, des coiffes, des chapeaux, des chemises enfin tout ce qui s'abîme dans les greniers, Marc Falquet et Lo Davalin se chargent de les récupérer pour les remettre en état afin de conserver ce patrimoine mauriennais.

N'hésitez pas à les contacter au 06 74 80 04 29 ou par mail : marclo@yahoo.fr

Venez soutenir Octobre Rose !

La commission d'animation de Val D'arc organise la première édition du **Color Run**, le samedi 07 octobre 2023 à partir de 13h au parc Rochette à Val D'arc pour soutenir la **lutte contre le cancer du sein**.

Programme :

- 13h remise du kit,
- 13h15 échauffement endiablé,
- 14h départ coureurs, marcheurs de tout âge

Inscription jusqu'au 10 septembre auprès de :

Martine au 06.50.11.36.33 ou Laura au 06.72.70.78.37



**Pensez à
vous faire
dépister !**

Participation :
10 € par adulte
5 € pour les
moins de 8 ans

Rappel : changement de procédure pour les colis de Noël des anciens

Merci de bien vouloir remplir le papier distribué dans les boîtes aux lettres précisant votre choix :
- Colis de Noël apporté à domicile
- Participation au repas de la commune.



Sortie culturelle à Turin le 7 octobre

La municipalité organise une sortie culturelle à Turin le 07 Octobre : visite guidée de la ville et musée (encore à définir).

Le bulletin d'inscription vous sera transmis ultérieurement.



Lutte contre l'ambrosie

La lutte contre l'ambrosie est un enjeu de santé publique majeur. Elles représentent aussi une menace pour l'agriculture (perte de rendement dans certaines cultures) et pour la biodiversité (concurrence avec certains végétaux). L'ambrosie émet au cours de l'été un pollen très allergisant pour l'homme.

Chacun doit être acteur de la lutte contre l'ambrosie : propriétaires, locataires, gestionnaires, occupants de parcelles publiques et privées. Lorsqu'un pied d'ambrosie est observé, il convient de rapidement l'éliminer.

Cinéma en plein air le 28 août à Bramafan

Cette soirée est organisée par l'AACA ce 28 août:

- 20h00 : concert "Pastis, crevettes et aioli"
- 21h00 : ciné plein air (séance gratuite)

Une buvette et une petite restauration seront disponibles surplace.





Cinéma du soir - Séance à 20h30



Jeanne du Barry

Réalisé par Maïwenn

Avec Maïwenn, Johnny Depp, Benjamin Lavernhe

Jeanne Vaubernier, fille du peuple avide de s'élever socialement, met à profit ses charmes pour sortir de sa condition. Son amant le comte Du Barry, qui s'enrichit largement grâce aux galanteries lucratives de Jeanne, souhaite la présenter au Roi. Il organise la rencontre via l'entremise de l'influent duc de Richelieu. Celle-ci dépasse ses attentes : entre Louis XV et Jeanne, c'est le coup de foudre... Avec la courtisane, le Roi retrouve le goût de vivre – à tel point qu'il ne peut plus se passer d'elle et décide d'en faire sa favorite officielle. Scandale : personne ne veut d'une fille des rues à la Cour.

Tarif : 5€ / Réduit 4€

